

LA CASONA DEL PARQUE

PILAR R. QUIRÓS

Pleno prevacacional

PP, PSOE e IU no plantean grandes mociones para la sesión de mañana

Una vez más los debates en el pleno del Ayuntamiento de Málaga serán más por cuestiones aleatorias, es decir no intrínsecamente relacionadas con la política municipal, aunque si tengan relevancia para sus ciudadanos. Cuestiones que tendrían que dirimirse en otros órganos, pero que poco a poco se han ido haciendo un hueco en las discusiones de los plenos municipales y ya se han hecho, aunque todavía resulte incomprensible, 'parte contratante de la primera parte', como diría Groucho Marx.

En fin, las estrategias del PP, que no difieren mucho de las de otros partidos, suelen centrarse en arremeter contra las administraciones de distinto signo. Año en el paquete estaban el Gobierno y la Junta, pero ahora está más que claro que solo les queda Griñán. Que hoy día, con el mar revuelto, es siempre una escapatoria para señalar con el dedo acusador. Las mociones, que el equipo dirigido por Francisco de la Torre llevará al pleno de mañana, se centran en pedir a la Junta que pague a las asociaciones que atienden a las personas con discapacidad en Málaga, con las que tiene una deuda de 3,6 millones de euros, que en el ámbito regional asciende a 35 millones. Pero lo peor no son las cifras sino los tres mil malagueños afectados por este retraso. De hecho, la Asociación Malagueña de Padres de Paráliticos Cerebrales (Amappace) organizó una ruta a Sevilla para reivindicar que le abonen lo que le adeudan. Si en esta moción se abstuviesen o votasen en contra PSOE e IU pondrían su coherencia para con los más necesitados en tela de juicio.

La otra moción demanda a la Junta también (¡qué casualidad!) que las próximas inversiones para las obras en el Teatro Romano se



Las propuestas que se presentan tienen, como otras veces, perfil regional y nacional. :: SUR

realice al menos un itinerario accesible, algo que propone el concejal de Movilidad y Accesibilidad, Raúl López, al que todos conocen por no ir a reuniones ni a sitios donde no puede él acceder directamente con su silla de ruedas. «Como concejal represento a un colectivo, y si transijo en estas cuestiones, les desfavorezco», suele decir cuando se niega a entrar en volandas a lugares a los que no puede llegar por sí mismo.

De hecho, testarudo, consiguió que el salón de plenos tuviese una rampa para acceder a la presidencia, donde se sitúa el alcalde.

PSOE EL ALCALDE Y SEVILLA

Pese a no haber obtenido el apoyo del PP en la comisión de Derechos Sociales, el grupo municipal socialista, cuyo portavoz es María Gámez, insiste para que Málaga aplique el 'modelo Barcelona' en los desahucios y los llamados lanza-

mientos, para lo que pide que el Ayuntamiento cree una comisión con entes y órganos interesados y además ejerza de intermediario en las negociaciones con los bancos.

Otra de sus propuestas tiene el mismo objetivo y es que las pagas de Navidad, que se va a retrotraer de su sueldo a los funcionarios y también a los concejales se dediquen a un fondo de emergencia para asistir a las familias que se encuentren en esta tesitura (1,6 millones de euros). Y por último, reiteran que ningún gerente de empresas municipales o personal de confianza pueda cobrar más que el alcalde (actualmente tienen mayor nómina que el regidor 17, según datos de la página web municipal).

En sus comparencias piden al regidor que informe sobre la posibilidad de que Sevilla disfrute de una ley de capitalidad y cuál será su posición y la de su equipo de gobierno. Para empezar, De la Torre se ha declarado totalmente en contra en reiteradas ocasiones, pero hace falta ver qué dirá en el pleno

delante de todo su equipo. Además, le demandan que informe sobre la elaboración de los presupuestos municipales y los impuestos para el año 2013.

IU PIDE LA DIMISIÓN DE JAVIER FERRER

El grupo de IU, cuyo portavoz municipal es Pedro Moreno Bienes, lleva una propuesta para reprobar el traslado de las obras de arte sin «las correspondientes medidas de seguridad desde el Museo Carmen Thyssen» y pide el cese de su gerente, Javier Ferrer. Esta es una de las mociones que está claro que no contará con el respaldo del PP. Pero llevan otra en la que no escatiman en adjetivos contra las medidas de recorte aprobadas por el Gobierno el pasado 11 de julio que suponen «un ataque contra el Estado del bienestar así como el mayor destrozo conocido en toda su historia», como manifiestan.

La Sonrisa de Julia, la actuación más destacada de la Feria en la Caseta de la Juventud

:: SUR

MÁLAGA. La Caseta Municipal de la Juventud acogerá durante la Feria de Málaga conciertos de diversos estilos musicales. Todos las noches se subirán al escenario a partir de las 20.30 horas cuatro grupos. El concierto más destacado tendrá lugar el viernes 17 de agosto durante la entrega de Premios del concurso 'Málaga-Crea', con la actuación del grupo La Sonrisa de Julia, que este año celebra su décimo aniversario en el mundo musical. La banda repasará su repertorio e interpretará los temas de su cuarto álbum de estudio, 'El hombre que olvidó su nombre' (2011).

La primera noche de Feria en el Real, el sábado 11 de agosto, actuarán los grupos Plastic Frostik Machine, FutumataCabe mencionar también la presencia en dicho espacio de la Feria, el domingo 12 de agosto, de los grupos Materia Inerte, Gaula y El Beso de Wendy. El lunes 13 tendrá lugar la final del 'MálagaCrea Hip-Hop'. La de Fussion se celebrará el martes 14, la de Metal el miércoles 15 y la de Pop Rock el jueves 16. Lolo Cruzalez, Anthony Class y Miguel Picasso pondrán música a La Noche de Dj's el último día de Feria en el Real.

IU pide a la Junta y el Ayuntamiento que impulsen el parque fluvial del Guadalmedina

:: F. J.

MÁLAGA. El portavoz adjunto de IU en el Ayuntamiento de Málaga, Eduardo Zorrilla, criticó ayer que el alcalde de la ciudad, Francisco de la Torre, siga contemplando la posibilidad de embovedar el cauce del río Guadalmedina pese a que tanto el proyecto ganador del concurso de ideas como la mayoría de los que se presentaron plantean la creación de un parque fluvial, tal y como siempre ha defendido la coalición de izquierdas. En este sentido, el grupo municipal llevará al pleno de mañana una moción en la que se solicita que todas las administraciones competentes (Junta y Ayuntamiento) redacten los proyectos correspondientes para la recuperación del tramo final del río para uso ciudadano y busquen financiación para la ejecución del proyecto. Además, también solicitan a las administraciones regional y local a que pongan en marcha un plan de reforestación del cauce alto y del tramo medio hasta la presa.

Ayuntamiento de Málaga
Área de Economía y Hacienda

PROCEDIMIENTO ABIERTO CON PLURALIDAD DE CRITERIOS DE ADJUDICACIÓN

OBJETO: Contratación de las obras de instalación de motivos decorativos en Málaga, expte. nº 7/12.
TIPO DE LICITACIÓN: 559.000,00 €, 18% de IVA incluido.
PUBLICIDAD: Boletín Oficial de la Provincia de Málaga y Perfil del Contratante de fecha 24 de julio de 2012.
DISPONIBILIDAD DE DOCUMENTACIÓN: Servicio de Contratación y Compras (teléfono 951927710 y 951927714), planta baja de la Casa Consistorial, Avda. de Cervantes, 4 29016, y Perfil del Contratante, página web: <http://www.malaga.eu>
PLAZO Y LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Hasta las 13:00 horas del día 9 de agosto de 2012, en el Servicio de Contratación y Compras del Ayuntamiento.
APERTURA DE OFERTAS: A las 9:00 horas del día 10 de agosto de 2012, en el lugar antes mencionado.
El importe de este anuncio será por cuenta del adjudicatario/s

Ayuntamiento de Málaga
Gerencia Municipal de Urbanismo, Obras e Infraestructura.

ANUNCIO DE CONTRATACIÓN

ANUNCIO DE CONTRATO DE OBRAS TRAMITADO POR PROCEDIMIENTO ABIERTO CON PLURALIDAD DE CRITERIOS DE ADJUDICACIÓN

Con fecha 24 de julio de 2012 se ha publicado en el Boletín Oficial de la Provincia (nº 142), el siguiente anuncio de contratación de obras:
"Obras del Proyecto de renovación urbana de las calles Granada (tramo calle San Agustín y Plaza de la Merced) y transversales". Expte. 12-7650
Importe de licitación: 646.702,54 € IVA excluido.
Plazo de ejecución: 6 meses.
Clasificación empresarial: Grupo: G. Subgrupo: 6. Categoría: c
Fecha límite de presentación de ofertas: Hasta las 13:00 horas del día 20 de agosto de 2012.
Apertura de pliegos: a determinar por la Administración.
Página web: www.malaga.eu